

PREGONERO

"LOS BIENES, SI NO SON COMUNICADOS,
NO SON BIENES," *Celestina*, auto I

I. TRES LIBRERÍAS TEATRALES (MADRID)

Como todo hispanista familiarizado con Madrid bien lo sabe, la capital está ricamente dotada de librerías de todos los colores. En casi todas ellas se encuentran textos relevantes a la celestinesca. Tres de estas librerías, cada una de ellas distinta de las otras, se especializan en teatro: sus dueños son amigos de esta revista y, como es de esperar, ponen a la venta mucho material (monografías, ediciones, adaptaciones) sobre la gran obra de Fernando de Rojas. Las mencionamos aquí porque recientemente apareció en la revista mensual de teatro, *El público* (publicado por la Dirección General de Música y Teatro del Ministerio de Cultura), un reportaje sobre sólo estas tres (texto mas fotos: nos. 10/11, julio-agosto, 1984, págs. 73-76).

La más largamente establecida entre ellas es "La avispa" (San Mateo, 5), cuya dueña es Julia García Verdugo, quien, con su marido Joaquín, son enciclopedias ambulantes de información teatral, además de fundadores de su propia colección "Avispa" de teatro. Amabilísimos amigos de todos los que se interesan por el teatro. Otro establecimiento, un poco *sui generis*, es uno que tiene por nombre "LA CELESTINA" (Calle de Huertas, 21) y que descubrimos nosotros sólo con el número 2 del tomo 7 de *Celestinesca* (pág. 16). El nombre de esta librería no se debe tanto a una especialización de su colección teatral, como a la afición personal del afable dueño, Vicente Gil, por *Celestina* (tiene en su colección particular unas ediciones tan bellas como raras). Es una persona aficionada al teatro y piensa establecer en la trastienda un pequeño taller teatral. La tercera librería la lleva Plácido Rodríguez: es el "Corral del Almagro" (Almagro, 13) y de las tres, es la más reciente. Además de la parte de la librería, la trastienda sirve de sala de exposiciones y se proyectan allí vídeos de representaciones teatrales de vez en cuando. Es esta librería la sede oficial de CELESTINESCA en España, que desde aquí en adelante servirá para centralizar suscripciones en la península.